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OBJET :  Alimentation de la nouvelle centrale du Ricanto 
 
 
Monsieur le Président du Conseil Exécutif,  
 
Nous allons examiner au cours de cette session la révision de la Programmation 
Pluriannuelle de l’Énergie qui pourtant, n’apporte par les réponses détaillées et 
attendues concernant l’alimentation de la nouvelle centrale du Ricanto en gaz 
naturel.  
 
Les réunions qui se sont déroulées la semaine dernière à ce sujet non plus. Il 
semblerait que l'État cherche à gagner du temps et soit embarrassé par cette 
question. Ainsi, on peut penser que l'arrivée du gaz naturel en Corse et notamment à 
Ajaccio semble plus qu'hypothétique et les associations Aria Linda et A Sentinella 
ont exprimé à juste titre et à de nombreuses reprises leurs fortes craintes sur la 
concrétisation de cette ambition.  
 
Vous nous présentez aujourd'hui la nouvelle PPE dans laquelle il est indiqué que le 
gaz naturel sera disponible sur Ajaccio et sur Bastia pour alimenter les nouveaux 
moyens de production. 
 
Ma première question est la suivante : quel est votre plan B si comme nous le 
pressentons toutes et tous dans cette Assemblée, le gaz ne devait pas arriver à 
Ajaccio sachant qu'à notre connaissance, il n'apparaît pas de solution B dans la 
PPE ? 
 
Ma deuxième question consiste à vous demander si vous avez eu ou pas des 
engagements de la part de l'État sur l'arrivée du gaz en Corse et surtout à Ajaccio ? 
 
Je vous remercie.  
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